



“El que quiera hacerse grande entre vosotros será vuestro servidor, y el que de vosotros quiera ser el primero, será siervo de todos”

– Marcos 10:43-44

Peticiones de Oración

Fundación de nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

Fortalecimiento de todos los centros de estudio con nuevos estudiantes.

Primer grupo de Maestría en Educación Cristiana a iniciar en Enero 2024.

Próximas Actividades

Feb 01 – Inicia curso del Libro de los Hechos en San Salvador, a distancia

Feb 02 – Conferencia 2 de Doctrinas de la Gracias en Ahuachapán, presencial.

Feb 03 – Conferencia 2 del curso de Eclesiología en Santa Ana, presencial.

Feb 10 – Conferencia 2 de Consejería Pastoral en Santa Ana, presencial.

Feb 10 – Conferencia 2 de Introducción a la Biblia en Santa Ana, presencial.

Feb 13 – Conferencia 3 de Liderazgo Espiritual en Santa Ana, presencial.

Feb 24 – Finaliza curso de Libro de los Hechos en Metapán, presencial.

El evangelio de Marcos muestra una de las antítesis más absolutas en la ocasión que Santiago y Juan, hijos de Zebedeo, se presentan ante Jesús. Sabemos que Jesús había venido para *darse y servir*; sin embargo, ellos querían *recibir y gobernar*. Esta es una realidad que aún enfrentamos y nos empuja a decidir frente a tres opciones esenciales. *Primero: búsqueda y sacrificio*. Su petición puede considerarse la peor oración jamás pronunciada, descarada y egocentrista. Fue un claro intento de someter la voluntad de Dios a la de ellos, mientras que la verdadera oración somete nuestra voluntad a la de Dios. *Segundo: poder y servicio*. La pregunta sobre si podían sentarse uno a cada lado de Jesús, implica que imaginaban tronos. Ellos venían de una familia de clase media y tenían sirvientes que cumplían sus deseos, así que podrían extrañar y querer recuperar poder de mando. Ambos olvidaron que la comunidad de Jesús está alrededor de un principio diferente: el servicio y no el poder; la humildad y no la autoridad. *Tercero: sufrimiento y seguridad*. Haber dejado sus hogares por seguir a Jesús, implicaba que ellos se habían convertido en errantes; sin embargo, ellos ambicionaban el honor, el poder y la seguridad, pero Jesús estaba ofreciendo sacrificio, servicio, sufrimiento. Al decir Jesús: ‘entre ustedes no debe ser así’, explica que existen dos comunidades muy distintas, con sistemas de valores muy diferentes. ¿A cuál de ellas pertenecemos? Durante el mes de enero, las actividades de SIMES nos han permitido reflexionar en lo importante de estas tres opciones esenciales. La educación teológica brinda a los líderes cristianos las herramientas necesarias para enfocar sus ministerios hacia los tres componentes que vemos en Jesús: *sacrificio, servicio, sufrimiento*. Nuestra labor no se limita a informar, sino a perfeccionar a los santos para la obra del ministerio.

Iniciamos el mes de Enero con actividades académicas en todos los centros de estudio. El día Martes 02 se realizó la segunda conferencia del curso Administración Cristiana en modalidad a distancia con los estudiantes del Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. En esta ocasión, desarrollé una jornada de tres horas de clase en las que se estudió los ámbitos de la administración eclesial, la necesidad de formación administrativa y el presupuesto de la iglesia. El grupo tiene actualmente trece estudiantes regulares, seis de Maestría y siete de Licenciatura, que forman parte del convenio académico entre MINTS y SBTGS desde hace tres años. También durante esta semana dediqué tiempo para calificar tareas de los cursos que han finalizado en las últimas semanas; éstos fueron Antropología Teológica (Santa Ana), Administración Cristiana (Metapán), Eclesiología (Santa Ana), Iglecrecimiento (Ahuachapán) y Misionología Reformada (San Salvador). Siempre es un gran motivo de gozo ver el avance de nuestros estudiantes, tanto en su criterio bíblico y teológico. El día Sábado 06 viajé junto a mi familia a la ciudad de Metapán para dictar la primera conferencia del curso Hechos de los Apóstoles en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). En esta ocasión, desarrollé la jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió las generalidades (autor, fecha, destinatarios, normas de interpretación) y la teología del Espíritu Santo en el Libro de los Hechos. Este es el primer curso de seis que se impartirán durante este año en este centro de estudios. El grupo se mantiene constante con siete estudiantes regulares y tres oyentes.

Durante la segunda semana del mes, continuamos con varias actividades ministeriales. Recibí con mucha alegría la oportunidad de tener al Dr. Roger Smalling como uno de los expositores para nuestros cursos intensivos de este año. Presenté la propuesta a la Junta Ministerial de SIMES y fue aprobada. Por ello, durante esta semana me dediqué a coordinar esta actividad con el Dr. Smalling la cual se acordó desarrollar en el mes de Abril, dictando el curso Felizmente Justificados por medio de dos sesiones virtuales (Sábado 13 y Sábado 20). Por ahora se está trabajando en la preparación de todos los recursos generales del curso (guía del estudiante, tareas finales y lecturas adicionales). El día Sábado 13 hubo dos actividades importantes. Por la mañana, inició el curso de



Consejería Pastoral en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión estuvo presente el profesor Carlos Martínez quien desarrolló la primera de dos conferencias presenciales que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió las generalidades de la práctica de aconsejar bíblicamente y los componentes teológicos de la consejería cristiana. Este es el primer curso de seis que se ofrecerán en este centro de estudios que tiene siete estudiantes regulares. Por la tarde, asistí a una reunión informativa en las instalaciones de Ministerios Cristianos Unión y Fe, en la ciudad de Chalchuapa. Fui recibido por el pastor Josué Martínez y un grupo de doce líderes interesados en fundar un centro de MINTS. La reunión fue muy amena y existe un interés claro en la educación teológica. Por ahora esperamos una respuesta final para iniciar el programa y alcanzar a las iglesias en esa ciudad.

Durante la tercera semana, continuamos con varias actividades en centros de estudio. El Miércoles 16 inició el curso de Liderazgo Cristiano en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. En esta ocasión, estuve presente para desarrollar la primera de tres conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió los principios bíblico-teológicos del liderazgo y su contraste con otras formas de liderar. Este día dimos la bienvenida a dos nuevos estudiantes en este grupo que ahora está integrado por diez personas. El curso tendrá una duración de ocho semanas. El Viernes 19 inició el curso Doctrinas de la Gracia en Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). En esta ocasión desarrollé la primera de tres conferencias que se ofrecerán durante el curso. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se hizo una aproximación bíblico-doctrinal y un panorama del contexto histórico de ellas. El grupo aún mantiene nueve estudiantes regulares, seis presenciales y tres a distancia.

El día Sábado 20 hubo dos actividades. Por la mañana dio inicio el nuevo programa de Maestría en Educación Cristiana (MEC) con el curso de Introducción a la Biblia. En esta ocasión, estuve presente para dictar la primera de dos conferencias presenciales que se ofrecerán. Las clases se desarrollan en Escuela Cristiana Oasis (ECO) en Santa Ana, con quien MINTS ha firmado un convenio de cooperación académica. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió los nombres aplicados al texto sagrado, estructura del Antiguo y Nuevo Testamento, revelación e inspiración bíblica, y el principio histórico-redentivo de interpretación. El grupo tiene dieciséis estudiantes que incluyen directores, sub-directores, coordinadores y profesores de instituciones de educación cristiana. Por la tarde, inició el curso Eclesiología en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana. Estuve presente para desarrollar la primera conferencia en una jornada de cuatro horas de clase en que se estudió los principios fundacionales de la iglesia, la historia de la iglesia en las Escrituras, la iglesia como cuerpo de Cristo, y la función de Cristo como único fundamento de la iglesia. Este es el primero de seis cursos que se ofrecerán en este centro de estudios, con una duración de dos meses.

En la última semana del mes, continué con actividades académicas muy importantes. El Viernes 29 asistí a una reunión informativa en Iglesia Cristiana Huellas por Jesús (Ahuachapán). Fui recibido por un grupo de ocho líderes interesados en fundar un nuevo grupo de estudios MINTS en esa congregación. El grupo se está organizando para iniciar pronto el programa de estudios y así alcanzar a las iglesias en esa ciudad. El día Miércoles 31 finalizó el curso de Administración Cristiana en Seminario Gracia Soberana (SBTGS) en San Salvador. Los estudiantes enviaron sus tareas y realizaron el examen final de este curso. El curso fue completado por trece estudiantes.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir trabajando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante todo el año.

Marvin J. Argumedo,
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

